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Главное условие соревнования
Снова горят (дан агитпунктов, 

панно и транспаранты украшают 
дома, .на стройках, в цехах заводов 
вывешены обязательства — тру
довой Ангарск готовится к выбо
рам в Верховный Совет СССР, 
Это уже стадо хорошей привычкой, 
воолло. в градацию встречать день 
выборов, как радостный праздник, 
готовить в нему дорогие дары, 

К ш иектв 5-го участка отделоч
ного' района, в честь выборов в 
Верховны® Совет обязался сдать 
в эксплуатацию 3500 квадратных 
метров жилой площади в крупно- 
блочнош исполнении и ряд зданий 
социально-бытового назначения, в 
том числе магазин, детский сад, 
а 30 марта — школу-десяталет
ку. Отделочники вызвали на со
ревнование своих соседей — кол
лектив 1то участка- Соревнование 
в честь выборо® среди отделочни
ков началось! О наличии его гово
рят не только обязательства, вы
вешенные на стенах строящихся 
зданий, ето и . конкретные дела 
штукатуров, маляров, столяров, 
плиточников, которые каждый 
день дают высокую выработку, от
делывают квартиру за квартирой. 
Но обязательства ответственны, а 
сроки сжаты, и  чтобы оказаться 
на высоте положения, отделочни
кам надо работать напряженно, 
дорожить каждой минутой трудо
вого. дня.

Отличная материальная база, 
бесперебойное снабжение раство
ром, красками, олифой— вот глав
ное условие успеха в работе от
делочников, главное условие со
ревнования.

В конторку прораба Родиона 
Ивановича Финка один за другим 
входят штукатуры.

— Сегодня ни одной машины 
раствора те дали,—заявляет бри
гадир Горанов.

— Энергию третий раз отклю
чил®, опять шланги трясти,—до
бавляет штукатур Савков-

Родион Иванович не находит 
слов возмущении и вместо того, 
чтобы идти по квартирам, на ра
бочие места штукатуров, прове
рять 'качество, бежит в контору 
участка, к телефону, н ачи н ает вы
колачивать раствор.

Лихорадка в снабжении раство
ром, получение его под ве
ликим натиском со стороны прора
бов:—систематическое явление на 
1-м отделочном участке,

—Час-полтора теряем каждый 
день из-за отсутствия электро
энергии, — жалуются штукатуры.

й беда не толы» в том, что 
штукатуры простаивают, но и в

том, что после каждой такой »  
тавовки надо чистить шланги, в 
том, что эта кропотливая работа 
никем не учитывается и не опла
чивается. Думают ли об этом 
энергетики т. Бункус и Муравей- 
ко? Штукатуры ждут от них де
ловой помощи в снабжении элек
троэнергией.

Црежде чем сделать какую-либо 
вещь, мастеру нужен инструмент, 
Что может сделать сапожник без 
молотка,, шила, дратвы, плотник 
без топора? О какой выработке 
можно вести речь при таких об
стоятельствах? fe tt же могут 
требовать производительного тру
да и качества руководители 
5-го участка у маляров, если на 
220 человек они выдали лишь 80 
кистей, в то время как каждому 
маляру положено иметь три кис
ти (кисть на известь, на масло и 
маховую кисть)? За, инструментом 
нужно ухаживать. Кисть надо 
мыть в керосине, но керосином в 
строящихся домах крупноблочного 
квартала и не пахнет, маляры не 
помнят, когда он был. Отделочни
ки в большой претензии к на
чальнику отдела технического 
снабжения т. Корнееву, который 
безжалостно срезает участковые 
заявки на инструмент, н,е учиты
вая интересов производства.

Монти,ривать дома за 60 рабо
чих дней, сдать до 1 августа под 
отделку 100 тысяч квадратных 
метров жилья— таково обязатель
ство строителей 1-го района. На 
строительных участках небыва
лый трудовой подъем. Комплекс
ные бригады и зимой работают 
по летнему графику. Однако и 
здесь есть свое «но». Результаты 
труда монтажников были бы эф- 
фектиее, если бы им ее приходи
лось рубить блоки. Качество стро
ительных деталей продолжает ос
таваться низким, и строители 
ежедневно теряют десятки часов 
на. устранение брака изготовите
лей блоков-

Строительство жилья — это це
лый комплекс работ, неразрывно 
между собой связанных, и в вы
полнении обязательств участвую т 
люди десятков специальностей- 
Так пусть же каждый работник, 
будь то инженер, техник, снабже
нец, диспетчер, штукатур или 
слесарь чувствует ответственность 
за -свой труд, пусть сделает все от 
него зависящее, чтобы обязатель
ство, принятое коллективом, не 
оказалось пустой бумажкой, чтобы 
соревнование было действенным, 
чтобы оно давало хорошие плоды!

Трудящиеся Ангарска выдвинули кандидатами в депутаты 
Совета Союза Верховного Совета СССР тт. ХРУЩЕВА Н. С., 
ВОРОШИЛОВА К. Е., МИКОЯНА А. И. и старшого оператора

цеха 17-18 ВАСЕВУ Н. А .
ДружноЕдинодушное решение

На стыке первой и второй смен 
в просторном пролете цеха № 26 
собрались рабочие, инженерно-тех
нические работники и служащие 
смежных цехов промышленной 
площадки. Собрание, посвященное 
выдвижению кандидатов в депу
таты Верховного Совета СССР, от
крыла председатель завкома т.Ми- 
ролюбова. Секретарь парторгани
зации завода т. Богомолов предла
гает в почетный президиум собра
ния избрать Президиум ЦК КПСС. 
Участники собрания бурными ап
лодисментами встретили это пред
ложение.

Слово для вы движ ения канди
датов в депутаты  Верховного Со
в ет а  СССР предоставляется  опера
тору т. Карзилову,

—Я предлагаю, —  говорит т. 
Карзило®, —-вьадвдщуяъ кандида
том в депутаты Верховного Совета 
СССР Члена Президиума ЦК КПСС, 
Председателя Президиума Верхов
ного Совета СССР Климента Ефре
мовича Ворошилова,. Громом апло
дисментов встретили присутствую
щие это предложение

Выступает начальник цеха т. 
Хромов. Он- поддерживает кандида
туру т. К. Е- Ворошилова и пред
лагает выдвинуть кандидатом в 
депутаты Верховного Совета СССР 
первого секретаря ЦК КПСС Ни
киту Сергеевича Хрущева.. Друж
ными аплодисментами участники 
собрания одобрили кандидатуру 
Н, С Хрущева.

— Я горячо поддерживаю кан
дидатуры Председателя Президиу
ма Верховного Совета СССР т, 
К. Е. Ворошилова и первого сек
ретаря ЦК КПСС т. Хрущева и 
предлагаю назвать от нашего кол
лектива кандидатом в депутаты 
Верховного Совета. СССР первого 
заместителя Председателя Совета 
Министров СССР Анастаса Ивано
вича Микояна,—-сказал машинист 
т- Трифонов.

У частники собрания горячо борное собрание.

одобрили предложение т. Трифоно
ва,

На трибуне начальник смены 
т, Морозов. Он предлагает выдви
нуть кандидатом в депутаты Вер
ховного- Совета СССР старшего 
оператора цеха 17-18 Нину Алек
сандровну Васеву. Нину Алексан
дровну многие на заводе знают 
как передовую работницу, отзыв
чивого и скромного человека-

—Ниша Александровна Васеяа 
родилась в семье служащего в 
1921 году, —- говорит т. Моро
зов,—,В 1941 году после оконча
ния десятилетки она поступила в 
Свердловский индустриальный ин
ститут. В 1943 году Нина Алек
сандровна уходит добровольцем на 
фронт. Вплоть до окончания Ве
ликой Отечественной войны она 
находилась в действующей ар
мии, в Заполярье- После окоп- 
чания войны Нина Алек
сандровна работала электроприбо
ристом на электростанции «Суг- 
рес» в Свердловской области, с 
1946 по 1952 год — на Бе
резниковском азотно-туковом за
воде старшим аппаратчиком 
Шесть лет иазад т, Ва-сева была 
переведена на наш завод. .

Один за другим выступают опе
ратор т- Ушакова, начальник цеха 
т. Вороны;*, старший оператор 
т. Вапдышев, старший машинист 
т- Левин и другие. Они характе
ризуют Нину Александровну Ва
севу, как передовика производст
ва, активного общественника, хо
рошего товарища.

Собрание единодушно решило 
выдвинуть кандидатами в депута
ты Совета Союза Верховного Сове
та СССР по 162 избирательному 
округу тт. Климента Ефремовича 
Ворошилова, Никиту Сергеевича 
Хрущева, Анастаса Ивановича 
Микояна, Нину Александровну 
Васеву.

Собрание также избрало пред
ставителей л-а городское предвы-

иоддержади
В коллективе Ангарского холо

дильника вчера перед началом ра
боты состоялось предвыборное со
брание-

Грузчик технологического цеха 
т. Одажо предложил поддержать 
кандидатуры тт. К, Е. Ворошило 
&а, II. С. Хрущева, А- И. Микояна 
и старшего оператора цеха 17-18 
Н, А. Васевой, выдвинутых канди
датами в депутаты Верховного 
Совета СССР коллективом нефти- 
нико».

—■Товарищи К. Е- Ворошилов, 
Н, С. Хрущев, А. И, Микоян яв
ляются выдающимися деятелями 
Коммунистической партии и Со
ветского государства, - сказал 
т. Осеико-—Я думаю, мывее как 
один поддержим их кандидатуры.

Секретарь парторганизации 
предложил также поддержать 
кандидатуру старшего опера
тора цеха 17-18 т. Васевой 
Нины Александровны. Он охарак
теризовал т. Васеву как предан
ную дочь советского народа-

Собрание единодушно решило 
поддержать кандидатуры тт, 
К. Е. Ворошилова, Н. С. Хрущева, 
А. И- Микояна и Н. А. Васевой, 
выдвинутые коллективом нефтя
ников.

Говорят будущие строители
С большим воодушевлением 

прошло предвыборное собрание в 
строительной школе № 1.

Мастер производственного обу
чения т. Стубайл® предложил 
поддержать кандидатуры тт. Во
рошилова К. Е-, Хрущева Н. С., 
Микояна А. И., а также старшего 
оператора Васевой Н. А.

Учащаяся Ирина Коваленко, 
председатель местного комитета 
т. Сидонов и другие горячо под
держали предложение т- Стубайяо.

Собрание решило поддержать 
кандидатуры тт. Ворошилова К. Е., 
Хрущева Н. С., Микояна А. И., 
Васевой Н. А,

8Н

МИЛЛИАРД КИЛОВАТТ-ЧАСОВ ЭЛЕКТРОЭНЕРГИИ

Иркутская ГЭС дала народному 
хозяйству первый миллиард кило
ватт-часов электроэнергии.

1958 год является для строи
тельства Иркутской ГЭС заверша
ющим. Осталось уложить послед
ние 30 тысяч кубометров бетона 
в здание ГЭС, отсыпать в полови
ну 800 тысяч кубометров грунта, 
ввести в эксплуатацию два агрега
та Иркутской ГЭС,

Сооружение Иркутской ГЭС —

первенца Ангарского каскада—за
канчивается. Энергия, которую вы
рабатывают шесть агрегатов, пита
ет не только близлежащие про
мышленные объекты Иркутской 
области, но и помогает строитель
ств? Братской ГЭС, самой мощной 
ГЭС мира.

Строители Иркутской ГЭС гор
ды сознанием исполненного долга. 
Родина получила первый миллиард 
ангарской электроэнергии.

П ЕРЕ Д О В И К И

С О РЕ В Н О В А Н И Я

В один из летних дней в ка
бинет начальника цеха электро
аппаратуры электромеханиче
ского завода вошла девушка 
среднего роста, быстрая в дви
жениях,в легком платье и свет
лой косынке.

—Н а работу?
—Д а,—уверенно ответила 1 а- 

ня. —Хочу на производство.
—Хорошо, с месячным испы

тательным сроком,—осматривая 
хрупкую фигуру, произнес на
чальник цеха, подписывая заяв
ление.

Н а другой день Т атья
на вышла работать в цех. 
Началась ее трудовая деятель
ность.

—Первое время,—-вспоминает 
она,—было трудновато. Неуме
ние правильно держать инстру
мент сковывало движения. Бы
ли случаи, когда плоскогубцы 
или круглогубцы выпадали из 
рук. Но как радостно было, 
когда первый хомутик для связ
ки проводов, изготовленный 
своими руками, пошел в произ
водство.

Ш ли дни, Татьяна все боль
ше знакомилась с монтажными 
схемами, глубже вникала в про
изводственные процессы, прис
матривалась к опытным рабо
чим, о  непонятном оар аши-

Электромонтажник Татьяна Никитина
вала у мастеров. Энергичная 
и любознательная девушка бы
стро' освоила незнакомое дело 
и постепенно стала выполнять 
сложные операции.

Сейчас Татьяна Никитина 
работает на монтаже вторичной 
коммутации магнитных станций. 
Уверенными движениями рук , 
она подсоединяет зачищенные 
концы проводов к плоскому 
контроллеру и тянет их на ка
тушки сопротивления. Это наи
более длинная линия. Н а пути 
встречаются изгибы, переходы, 
тянуть нужно аккуратно, чтобы 
не нарушить изоляционный 
слой проводников и не перепу
тать точки второго подсоедине
ния.

—Прежде чем приступить к 
выполнению той или иной опе
рации,— рассказывает Татьяна 
Никитина,—я внимательно изу
чаю схему, подбираю необходи
мый инструмент, материал, что
бы в .рабочее время не терять 
ни одной минуты.

Рациональное использование 
времени положительно ска
зывается на производитель
ности труда. Н а монтаж вто
ричной коммутации магнитной 
станции по техническим нор
мам дается 95 часов, Татьяна 
Никитина выполняет эту рабо- 
ту за  45 часов.

Когда в цехе развернулась 
борьба за экономию материа
лов, комсомолка Татьяна Н и
китина явилась инициатором 
этого патриотического движе
ния.

Раньше на магнитную стан
цию отпускалось 450 метров 
провода и очень много его шло 
в отходы.Резку провода произ
водили на все линии одинако
вого размера.

«А что если изменить такую 
систему?»—подумала' Татьяна. 
Она предложила делать пред
варительный замер всех линий 
и согласно этого разделывать 
провод. В результате расход 
провода на каждую станцию 
сократился на ,100 метров.

В настоящее время цех элек
троаппаратуры получил заказ 
на изготовление 98 ячеек 
К СО -2У  для Иркутского не
фтеперегонного завода. Н а мон
таже важного заказа работает 
Т атьяна Никитина. Она и 
здесь ежедневно вд®ое и более 
перевыполняет норму.

В честь выборов в Верхов
ный Совет СССР передовая 
производствениица решила еже
дневно выполнять по две с по
ловиной нормы.

А . А ф ацасьс
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VI сессия городского Совета депутатов трудящихся

На шестой сессии городского
Совета депутатов трудящихся об
суждались итоги работы школ за 
первое полугодие. И з доклада за
местителя председателя горсовета 
тов. Линкевича депутаты узнали:

В 25 школах Ангарска обучается 
12538 учащихся, из них 1618 не ус
певает. Успеваемость в школах 
составила 87,1 процента. Больше 
всего неуспевающих по математике, 
русскому и иностранному языкам.

Среди причин неуспеваемости 
докладчик называет низкое качест
во преподавания (отдельные учи
теля), недостаточный контроль за 
работой шкал со стороны городско
го отдела народного образования.

Директивы X X  съезда КПСС 
об осуществлении всеобщего сред
него1. образования, о  ликвидации 
главного недостатка в работе 
школ — известного отрыва обуче
ния от жизни и слабой подготов
ки учащихся к практической дея
тельности — в школах города еще 
недостаточно претворяются в 
жизнь.

Содоклад о политехническом 
обучении в школах сделал предсе
датель постоянной комиссии на
родного образования т. ‘Л; Гамбург.

—Отсутствие материальной ба
зы —«от главная причина неудов
летворительной постановки дела 
политехнического обучения. —гово
рит он. — Только в трех школах 
города начато строительство мас
терских, но темпы стройки таковы, 
что мастерские вряд ли будут го
товы и к концу учебного года._ 
Шефствующие организации равно
душно относятся к запросам и ну
жда»! школ. Со второго полугодия 
должна была вступить в действие 
мастерская при 12-й школе, но мон
тажные работы затянулись там на 
неопределенный срок, хотя при же
лании их можно было завершить в 
10-12 дней. На строительстве мас
терских в 10-й школе з настоящее 
время трудятся лишь три человека. 
Не решены вопросы фннансирова- 
яия строительства мастерских в 
1, 2, 17, 14, 13 и других школах,

—Слово «политехнизация» стало 
м<-дным,—сказал на сессии препо
даватель по труду 1-й школы тез. 
Мииеев.— Не в первый раз я при
сутствую на совещаниях, где обсу
ждаются вопросы политехнизации, 
произносятся громкие речи, однако 
всякий раз после заседания при
ходится возвращаться в сырой и 
темный подвал, где размещаются 
наши мастерские, и в таких усло
виях прививать учащимся трудо
вые навыки.

Гов. Минеев говорят о том, что 
политехническое обучение отдано 
на откуп директорам школ и учи
телям по труду, о том, что шефст
вующие организации передают 
школам негодное, вышедшее из 
строя оборудование.

—Как можно научить подростка 
управлять станком, если к станку 
страшно прикоснуться? Автомаши
ну, пришедшую а негодность, поло
жено списывать или отдавать в ка
питальный ремонт, между тем та
кая машина в качестве учебной не
редко попадает в школу. С такой 
практикой надо решительно покон
чить.

—О каких успехах в привитии 
трудовых навыков детям может 
идти речь,—заявила в своем вы
ступлении директор 16-й школы 
т. Моисеева,—если наша мастер
ская может вместить лишь полови
ну класса. Полкласса занимается 
на уроке труда, а остальные учени
ки бегают вокруг школы. Вопрос 
строительства мастерских в шко
лах города должен быть решен 
безотлагательно.

Тов. Моисеева упрекает гороно 
и комиссию народного образования 
в том, что они недостаточно уде
ляют внимания школам рабочих 
поселков.

О трудоустройстве воспитанни
ков ангарских гакол говорил на сес-

Согласно решению сессии до 
1 сентября 1958 года строители 
должны сдать в аксплуатадгио 
школы в 80-м квартале и посел
ке Байкальеке, общежитие шко- 
лы-интериата и 6 типовых мас
терских.

В мае должно быть законче
но строительство нового пионер
лагеря и ликвидированы недо
делки в действующем лагере.

Торгующие организации го
рода к 1 марта должны открыть 
детскую столовую.

сии депутат т. Бавыкии, — Боль
шинство учеников, — сказал он,— 
не приучено к труду. Когда вче
рашний десятиклассник приходит 
устраиваться на .работу, он чаще 
всего ищет место писаря. Это гово
рит о том, что политехническое 
обучение в школах поставлено не
серьезно. На производстве нужны 
грамотные, старательные люди. 
1-й стройрайон может принять до 
50 выпускников школ на работу 
монтажниками. Неплохо, если бы 
еще в школе учащиеся познакоми
лись со своей будущей профессией.

О  нуждах тех, кто повышает 
свои знания без отрыва от произ
водства,рассказал депутатам дирек
тор школы рабочей молодежи №  1 
т. Пынько. Низкую успеваемость 
и значительный отсев учащихся в 
течение учебного года т. Пынько 
объясняет перегрузкой учащихся 
вечерних школ и отсутствием вни
мания к ним со стороны руководи
телей производства. 1 ов. Пынько 
говорит, что бюджет школы рабочей 
молодежи слишком мал, чтобы пол
ностью удовлетворить все нужды. 
Школа испытывает недостаток на
глядных пособий, не имеет даже 
узкопленочного киноаппарата.

Выступавшие на сессии депута
ты и гости говорили о том. что по 
примеру других городов страны 
школы рабочей молодежи в А нгар
ске должны создаваться на пред
приятиях. Часть затрат на содер
жание школ предприятия должны 
брать на себя. Школы же рабочей 
молодежи Ангарска платят боль
шую арендную плату за помеще
ния, содержат штат технических 
работников, в результате средств 
на приобретение учебных пособий 
не остается.

Большое внимание на сессии бы
ло уделено вопросам внеклассной 
работы с детьми, шла речь о созда
нии комнат продленного дня при 
домоуправлениях. Сейчас в А нгар
ске существует лишь одна комната 
продленного дня при Дворце куль
туры, что, конечно., ни в коей сте
пени не может удовлетворить по
требности.

Директор школы - интерната 
т. Корннльцеа внес предложение, 
чтобы до начала нового учеб
ного года при школе-интернате 
было построено общежитие, без 
чего в интернат ни одного нового 
ученика принять нельзя. Уже сей
час школа-интернат испытывает 
большие неудобства. Чтобы раз
местить учащихся, дирекция вы
нуждена была закрыть физический 
и зоологический кабинеты, музы
кальную комнату. Интернату край
не необходимы гараж и другие под
собные помещения.

Н а сессии также выступили зав. 
отделом агитации и пропаганды 
горкома КПСС т. Ткаченко, препо
даватель физики 2-й средней шко
лы т. Наумов, заведующий облоно 
т. Нарышкин, заведующий гороно 
т. Губенко, секретарь горкома 
ВЛКСМ  т. Масалов.

Сессия наметила ряд мероприя
тий по улучшению учебно-воспита
тельной работы в школах.

Важнейшее условие повышения 
производительности труда

Реликвии боевой славы
Многолюдно в эти дни в цен

тральном музее Советской Армии 
в Москве. Воины, рабочие, колхоз
ники, учащиеся, гости из-за рубе
жа с большим интересом осматри
вают залы музея, знакомятся с 
хранящимися здесь документами й 
реликвиями боевой славы наших 
Вооруженных Сил.

В музее экспонируются докумен
ты, показывающие руководящую 
и направляющую роль Коммуни
стической партии и В. И. Ленина 
в организации разгрома иностран
ной военной интервенции и внут
ренней контрреволюции в 1918 —
1920 годах.

В трудное для молодой Совет
ской республики время В. И. Ле- 
»кн горячо призывал рабочих, 
крестьян и красноармейцев быть 
стойкими и бдительными.

В «Обращении товарища Ленина 
к рабочим, крестьянам и солдатам 
Красной Армии» о т  15 июля 1918 
года говорится: «Все должны быть 
на своем посту. Все должны отдать 
жизнь, если понадобится, для за
щиты Советской зласти, для за
щиты интересов трудящихся, эк
сплуатируемых, бедных, для защи
ты социализма».

В жестокой борьбе с внутренни
ми и внешними врагами мужала и 
крепла молодая Красная Армия, 
покрывая свои анамена неувядае
мой славой. Н а одной из витрин— 
пожелтевшая от времени книга 
«От Кубани до Волги и обратно», 

'"чванэщ ая о боевом пути 
v“i армии в 1918 году.

А втор книги—командир этой ар
мии Е. И. Ковтюх, герой романа 
А. С. Серафимовича «Железный 
поток».

Законное чувство гордости ис
пытывают посетители, рассматри
вая боевые знамена полков, защи
щавших Советскую республику в 
годы гражданской войны, и среди 
них знамя полка, громившего вра
га в боях под Волочаевкой.

Как известно, В. И. Ленин при
давал большое значение использо
ванию опыта и знаний старых во
енных специалистов.Одним из ода
ренных военачальников был 
С. С. Каменев. Он занимал ответ
ственные посты—главнокомандую
щего вооруженными силами рес
публики, командующего Восточ
ным фронтом, заместителя предсе
дателя Реввоенсовета республики. 
Рабочие Златоустовских заводов, 
отмечая заслуги С. С. Каменева в 
освобождении Урала, подарили 
ему шашку. В музее она находится 
рядом с фотографией Каменева,

Большое место занимают эк
спонаты и документы, относящие
ся к Великой Отечественной вой
не советского народа. В тяжелой, 
кровопролитной борьбе Советские 
Вооруженные Силы одержали все
мирно-историческую победу над 
фашистской Германией. Они изба
вили от гитлеровского рабства на
роды Европы.

С интересом осматривают посе
тители лежащего на полу огромно
го металлического черного орла, 
вцепившегося когтистыми лапами

а венок со свастикой. Это государ-
* етаенный герб фашистской Герма- 

нии, сбитый советской артиллери
ей с гитлеровской рейхсканцеля
рии. Рядом — штандарт Гитлера. 
Груды знамен уничтоженных и 
плененных фашистских армий, ди
визий и полков как бы дополняют 
картину бесславного похода на Во
сток гитлеровских полчищ.

Трудный, но славный путь про
шли по дорогам войны советские 
солдаты и офицеры. Героические 
подвиги во имя любимой Родины 
рядового Александра Матросова, 
паотизанки Зои  Космодемьянской, 
летчиков Виктора Талалихина и 
Тимура Ф рунзе, командира пуле
метной роты Рубена Ибаррури и 
многих других воинов навсегда ос
танутся в памяти народа,

А  вот бюст дважды Героя Со
ветского Союза офицера Василия 
Степановича Петрова. З а  мужест
во, храбрость и воинское мастерст
во, проявленные в боях за Днепр, 
гвардии капитану В. С. Петрову 
было присвоено звание Героя Со
ветского Союза. Во время форси
рования Днепра он заменил вы
бывшего из строя командира ис- 
требительно - Противотанкового 
полка и одним из первых перепра
вил свою часть на правый берег. 
Противник предпринял яростную 
контратаку. Капитан Петров, на
ходясь в боевых порядках полке, 
лично руководил огнем. В этой 
схватке с врагом он был тяж е\о  
ранен, ко не покидал поля боя. В 
госпитале ему ампутировали обе 
руки. После госпиталя весной 
1945 года майор Петров вернулся 
s свою част». 19 апреля 1945 го
да * боях на подступах к Дреаде-

В директивах X X  съезда нашей 
партии предусмотрен рост произ
водительности труда в шестой пя
тилетке не менее чем ка 50 процен
тов,

В выполнении этой задачи боль
шая роль отводится нашей армии 
рационализатороз и изобретателей.

З а  истекший год только по стро
ительным коллективам города ус- 
лойная экономия от предложений 
достигает 18 миллионов рублей. 
Но фактически экономия,конечно, 
составит несколько меньше, т. к. 
часть предложений, поданных в ис
текшем году, еще находится в ста
дии внедрения

Несмотря на реет рационализа
торской мысли, еще есть немало 
различных причин, тормозя
щих работу новаторов производ
ства, До сих пор в Ангарске не;' 
экспериментальной мастерской, где 
бы можно было сделать действую
щие модели, образцы, пронести ис
пытание юа стендах и т. д. Не всег
да оперативно работает Б Р И З  уп
равления строительства; затяги
вается решение отдельных вопро
сов по нескольку месяцев. Н апри
мер, итоги третьего квартала быхи 
обсуждены лишь в ноябре, и до 
сих пор нет приказа по строите \ь- 
ству о результатах работы рацио
нализаторов з%,этот период.

После окончания успешного кон
курса рационализаторов в честь 
40-летия Великого О ктября Р Р И о  
строительства даже не мог органи
зовать слет или общестроительнае 
совещание актива рационализато
ров, Н а строительстве слабо ис
пользуются средства для поощре
ния за участие во внедрении пред
ложений. А  ведь подчас внедрять 
предложение в несколько раз труд
нее, чем подать ценную мысль 
В большинстве строительных кол
лективов инженеры Б Р И З а  выпол
няют работу инженера по технике 
безопасности, хотя та и другая 
должности не должны иметь со« 
местительства

Серьезным тормозом в развитии 
массового движения рационализа
торов стало действующее положе
ние об изобретениях, технических 
усовершенствованиях и рационали
заторских предложениях. Оно ус
тарело и не отвечает задачам сегод
няшнего дня. Сейчас опубликозап 
проект нового положения и инст

рукций. К сожалению, о проекте 
этого нового положения у нас мало 
знают, объединенный постройкоч 
получил только 10 экземп%яров, а 
ведь проект должен обсуждаться и 
дорабатываться. Проект нового по
ложения существенно отличается от 
действующего положения. Техусо- 
вершенствования включаются в 
группу «рацпредложения производ
ственно-технического характера».

Сейчас организуется Всесоюзное 
общество изобретателей и рациона
лизаторов, Утвержден оргкомитет. 
В Ангарске это общество еще не 
организовано, и техническим руко
водителям промышленных пред
приятий и строек пора этот пробел 
устранить.

По проекту нового положения 
значительно изменяется шкала оп
ределения авторского вознаграж
дения, предусматриваются льготы 
изобретателям и рационализаторам 
в виде дополнительных отпусков 
в санатории и на курорты.ВЦСПС 
совместно с комитетом по делак 
изобретений н открытий могут 
присваивать авторам особо важных 
изобретений звание «Заслуженный 
изобретатель СССР» с вручением 
золотой медали. По представлению 
ведомств, министерств, совнархо
зов присваивается звание «Заслу
женный рационализатор С С С Р» с 
вручением серебряной медали. Вво
дится шкала премирования эд со 
действие в реализации изобретений 
и рационализаторских предложе
ний, для чего на предприятиях 
создаются фонды армирования,

В адовом положении дается ука
зание и о мерах против волокиты, 
косности, бюрократизма, об ответ
ственности за внедрение предложе- 
ний.

Декабрьский Пленум Ц К  КПСС 
в своем постановлении указал на 
необходимость усиления работе» 
профсоюзов по -вовлечению -рабо
чих и инженерно-технических рз 
боткикоа в ряды рационализато
ров и изобретателей. Профсоюзы 
должны улучшить руководство 
научно-техническими обществами, 
повысить их роль в изучении и 
распространении передового опыта, 
накопленного в результате творче
ского содружества работника» нау
ки и производства.

Б. Андреев

Ленинград. Крепкая дружба установилась между молодежью
прядильно - ниточного комбината «Советская звезда» и моряками
одной из воинских частей Балтийского флота. Они часто навещают 
друг друга.

Н а снимке: комсомолки прядильного цеха знакомят моряков-бал- 
тийцев с работой бригады.Справа помощник мастера Нина Королева,

Фотохроника ТА С С

ну гвардеискин артиллериискнй 
полк под командованием Петрова 
отбил яростные атаки фашистов и 
удержал рубеж. Боевой приказ 
был выполнен. З а  геройство, про
явленное в этом бою, офицер Пет
ров был награжден второй ме
далью Золотая Звезда.

Славный сын советского народа 
Василий Степанович Петров и те
перь служит в Советской Армии, 
передавая свой боевой опыт моло
дым воинам.

Много подвигов совершили со
ветские летчики. Всему миру из
вестны имена А  Покрышкина, 
И. Кожедуба, А. Мересьева и мно

гих,многих других.В прошлом году в 
«Правде» была опубликована кор
респонденция, рассказывающая о 
геройской смерти во время войны 
гвардии старшего лейтенант» лет

чика А. К. Горовца. В музее вы
ставлены фотографии Героя Соци
алистического Союза А. К. Г оров- 
ца, его партийный билет, орден 
Красного знамени, нагрудный 
знак «Гвардия», пистолет «ТТ» и 
авиационная пушка, снятая с са
молета «ЛА-5», на котором он 
сбил 9 фашистских самолетов.

Выставленные в залах музея до
кументы, фотографии, рисунки и 
макеты знакомят посетителей с 
жизнью, боевой и политической 
учебой воинов Советской Армии и 
Военно - Морского Ф лота в мир
ные дни. Зорко охраняют они со
зидательный труд советского наро
да, совершенствуют свое воинское 
мастерство, изучают новую боевую 
технику, еще больше крепят обо
рону Советского государства. '

Б. Кэдькэ*.



Улучшить организацию отделочных работ

Д £  еж дународная ж й  з нь

Декларация о союзе между 
Египтом и Сирией

К А И Р. (1 А С С ). В подписанной в главе с президентом. Исполнительна» 
резиденции президента Египетской власть будет находиться в руках гла- 
Республики декларации Объединенной вы государства; ему будут помогать

В статьях, опубликованных в 
городской газете, правильно 
ставится вопрос о необходимо
сти улучшения организации от
делочных работ. Одной из при
чин йх отставания является за
поздание с проведением сантех
нических работ.

Еще не успеет окрепнуть 
оштукатуренная поверхность, 
как начинается пробивка отвер
стий в стенах, перегородках, в 
панелях перекрытий таким 
«первоклассным инструментом», 
как... лом. Тем же «инструмен
том» пробиваются отверстия в 
ребристых перекрытиях над 
«анузлами. В результате этого 
возникает серия трудоемких ра
бот: заделка отверстий, ремонт 
штукатурки, расшивка трещин 
и т. д. и т. д. При выполнении 
этих дополнительных работ за
работок рабочих снижается на
половину.

Уже ряд лет идет борьба от 
делочников за упорядочение ра
боты сантехников и электриков, 
но практической помощи нам в 
этом никто не оказывает. Работ
ники производственно-диспет
черского отдела управления
строительства и технадзора
лишь разводят руками и сочув
ственно пожимают плечами, что, 
очевидно, означает: помочь не 
можем, действуйте сами, как ра
зумеете

Казалось бы, сама логика 
подсказывает: необходимо объе
динить отделочников со смежни
ками — сантехниками и элек
триками—в один район. Тогда 
бы закончились все горести 
строителей и  появилась бы е о з > 
можность ввести единый график 
работ, Этому объединению ме
шает ведомственная разобщен
ность организаций, строящих 
один и тот же дом.

Ьтавят нам палки в колеса 
часто строители из первого рай
она. Зачастую еще при передаче 
здания под отделку они гово
рят: «В основном готово». Это 
надо понимать так есть 
серьезные недоделки. Мы их и 
устраняем. Первый район пла
тит отделочному большие день
ги за устранение недоделок.

Особенно важно . было бы 
иметь график снабжения строи
телей материалами с ежеднев
ным контролем производствен
но-диспетчерского отдела. Сле
дует отметить и слабую механи
зацию транспортных операций 
иа строящихся зданиях.Раствор, 
метлахские плитки, столяр
ные изделия доставляются на 
этажи вручную, в то время ког
да нужна было бы внедрить 
проемные тельферные подъемни
ки.

При улучшении организации 
труда на отделочных работах,

дальнейшей механизации всех 
строительных процессов строи
тельство жилых домов несомнен
но ускорится

Относительно организации 
подсобных н вспомогательных 
площадок для раскроя половой 
рейки, окраски столярных изде
лий т, Семенов в своей статье, 
полагаю, недоучитывает допол
нительный расход транспорта и 
времени для оформления разно- 
мерных заказов, тем более, что 
такой процесс, как окраска сто- 
ляоных изделий заранее, не 
обеспечит их должного качества.

Д о настоящего времени отде
лочники имеют затруднения со 
стекольными работами, так как 
оконные переплеты зачастую 
приходится стеклить повторно. 
Почему бы управлению строи
тельства не употребить для соо
ружения жилых домов небьюще- 
еся стекло,освоенное нашей сте
кольной промышленностью?

При перестройке организации 
отделочных работ (особенно 
при более тесном контакте и 
взаимодействии со смежниками) 
безусловно необходимо создать 
ко>мплексные отделочные брига
ды, что повысит ответственность 
за график и качество выполняе
мых отделочных работ, позво
лит снизить себестоимость.

И. Нуянзин, 
мастер.

Постоял здесь, метнулся туда, вот тебе к производительность труда.,.
Моя бригада маляров состоит 

и» двадцати человек. Мы испы
тываем большие затруднения 
нз-за нехватки инструмента. 
Так, иадример. у нас имеется 
всего 4 металлических шпателя, 
нет ии одного деревянного и ре
зинового шпателя. Краме того, 
на всю бригаду имеется 4 кис- 
тй-ручшика, 2 кисти маховых, 
2 кисти фленцоаые.

И з-за того, что в бригаде нет 
специальных лестниц-стремянок, 
малярам приходится пользовать
ся примитивными «козлами». 
Может быть, имеются большие 
трудности для снабжения 
бригад всем этим? Нет, этого 
нельзя сказать, на складах от
дела технического снабжения от 
стремянок стеллажи гнутся. Ви
димо, некому подвезти их на 
участки.

Н а складе нашего участка 
очень много лежит поломанных

шпателей, их можно было бы 
отремонтировать в мастерской 
отдела главного механика, а за 
тем сноча использовать для ра
боты. Да и деревянные шпа
тели без особого труда можно 
было бы изготовить силами 
стол ярее района. Малярные кис
ти не выдерживают срока упот
ребления из-за неправильного 
ухода за  ними. Что у нас полу
чается? Вместо того, чтобы про
служить 3—4 месяца, кисти ста
новятся негодными уже через 
3—4 недели. После окончания 
смены кисти нужно прополаски
вать в скипидаре или в крайнем 
случае в керосине. У нас же в 
большинстве случаев маляры 
моют кисти п этилированном 
бензине, да и тот выпрашивают 
у приезжающих на стройпло
щадку шоферов. Кисти разру
шаются. пользование этилиро

ванным бензином отражается и 
на здо розье рабочих.

Словом, у нас зачастую полу
чается так, что, придя на смену, 
рабочие бегают из бригады в 
бригаду и просят выручить ин
струментом, а рабочее время 
уходит впустую..,

Д  ля того, чтобы не «получи* 
\ось по Маяковскому: «постоял 
здесь, метнулся туда, вот тебе 
и производительность труда», 
нужно, чтобы руководители рай
она и участка тт Басурманов и 
Василенко всерьез взялись за 
улучшение снабжения бригад 
инструментом. Н ельзя забывать, 
что из-за подобных «мелочей» 
возникают большие неприятно
сти, снижается производитель
ность труда отделочников

арабской республики говорится, что 
1 февраля 1958 года на историческом 
заседании, состоявшемся в Каире во 
дворце Куббе, президент Сирии Ш ук
ри Куатли и президент Египта Га- 
маль Абдель Насер встретились с 
представителями республик Сирии и 
Египта.

Они обсудили единодушно приня
тые Национальным собранием Египта 
и Палатой представителей Сирии по
становления о том, чтобы обе стороны 
объединились в качестве предвари
тельного шага к полному арабскому 
единству.

В декларации указывается, что они 
пришли к выводу, что имеется множе
ство элементов для успешного заклю
чения союза между обеими республи
ками, особенно в последнее время, пос
ле того,как их совместная борьба, еще 
больше их сблизившая, внесла гораз
до больше ясности в значение нацио
нализма, яснее подчеркнув, что это— 
борьба за освобождение и возрожде
ние, вера в мир и сотрудничество.

Поэтому, указывается далее, участ
ники заседания заявляют о своем пол
ном согласии, полной уверенности и 
глубокой вере в необходимость объе
динения Египта и Сирии в одно госу
дарство, которое будет называться 
Объединенная арабская республика.

Кроме того, они решили заявить о 
том, что они единодушно согласились 
принять для арабской республики Де
мократическую систему правления во

им министры, которые 
перед ним ответствен-

назначаемые 
будут нести 
ность.

Законодательная власть будет пору
чена единому парламенту.

У новой республики будет единый 
флаг, единая армия и единый народ, 
который будет сплочен этим единени
ем, при котором у всех будут равные 
права и равные обязанности.

Далее в декларации указывается, 
что президент Ш укри Куатли и пре
зидент 1 амаль АОдель Пасер высту
пят соответственно в сирийском и 
египетском парламентах с ооращением 
к народу, причем сообщат о решениях, 
принятых на нынешнем заседании, и 
разъяснят принципы единства, на ко
торых будет основана создаваемая 
молодая республика.

Они призовут народы Египта н Си
рии участвовать во всеобщем плебис
ците по вопросу о принципах этого 
объединения и избрании главы госу
дарства, который будет проведен в 
ближайшие 3U дней.

Принимая решение об объединении 
обеих стран, участники заседания за 
являют, что это объединение имеет 
целью сплотить все арабские народы 
и что открыта дверь для присоедине
ния любого арабского государства, 
желающего примкнуть к ним в форме 
союза или федерации для защиты 
арабских народов от зла, укрепления 
суверенитета арабов и охраны его.

Выст упление Насера и Куатли

К. Шарифуллнн,
бригаднр ы ал яров.

К А И Р  (Т А С С ). По 
случаю провозглашения 
Объединенной арабской 
республики в Каире пе
ред зданием резиденции 
президента республики 
состоялся многолюдный 
митинг. Президент Егип
та Гамаль Абдель Насер 
и президент Сирии Ш ук
ри Куатли выступили пе
ред собравшимися с при
ветственными речами.

В своей речи Насер 
сказал: В этот историче
ский день, который мы 
всегда будем помнить, 
арабские народы Сирии 
и Египта заявили о сво
ем желании создать но
вую страну, великую и 
сильную, воля которой

будет определяться ее 
народом.

Мы знали, продолжал 
Насер, что мы должны 
объединиться и сплотить 
свои ряды,чтобы сорвать 
замыслы агрессоров, что
бы обеспечить наше бу
дущее и сохранить араб
скую нацию. Объединен
ная арабская республика 
будет оказывать поддер
жку всем арабам Она 
будет противником тех, 
кто станет бороться про
тив нее, и будет жить в 
мире с теми, кто захо
чет жить в мире с ней.
Президент Сирии Ш ук

ри Куатли в своем вы
ступлении заявил: Граж
дане арабы! Мы пережи

ваем историческим день. 
От имени арабских наро
дов этих двух государств 
мы торжественно заявля
ем всему миру о рожде
нии Объединенной араб
ской республики. Это 
день, который войдет в 
века. Это результат побе
доносной борьбы и осу
ществления надежд. Под
линной сущностью араб
ской нации всегда были 
и будут свобода и един
ство.

Я убежден, что когда 
другие арабские государ
ства добьются освобож
дения, они подадут друг 
другу руки и объединят-.

СООБЩЕНИЕ ГАЗЕТЫ «АЛЬ-АХРАМ»
К А И Р  (Т А С С ). По сообщению 

газеты «Аль-Ахрам», король Йемена 
Имам Ахмед прислал президенту 
Египта Насеру и президенту Сирии 
Куатли телеграмму, в которой выра
жается желание Йемена присоединить
ся к Объединенной Арабской Рес

публике на основе федера\ьного сою 
за. Имам Ахмед, пишет газета, выра 
зил желание, чтобы между Йеменом и 
Объединенной Арабской Республикой 
существовало полное единство по во
просам внешней политики, обороны, 
экономики и просвещения.

Против нарушений финансовой дисциплины
В постановлениях X X  съезда 

КПСС и последующих решениях 
партии и правительства указыва
лось на дальнейшее усовершенство
вание, у-прощение и удешевление 
управленческого аппарата, устране
ние излишеств в штатах. К сожале
нию, руководители отдельных орга
низаций города недостаточно еще 
занимаются этим вопросом и, ху
же того, допускают расширение уп
равленческого аппарата за счет 
производственных рабочих, а также 
за счет содержания сверхштатных 
единиц.

Проверкой соблюдения штатно
сметной дисциплины, проведенной 
горфинотделом в 1957 году, уста- 
ков леи целый ряд нарушений штат
ной дисциплины и незаконных вы
плат средств.

Так, в монтажном участке П М Т  
.Ns 5 (начальник т. Ровинский,стар
ший бухгалтер т. Топшиноев) за 
счет производства содержались се
кретарь-машинистка и уборщица 
конторы, которым с 1 марта по 
1 сентября 1957 года выплатили 
по фиктивным нарядам, как произ
водственным рабочкм,4519 рублей. 
Старший бухгалтер Топшиноев не
законно начислял себе процентную 
надбавку в размере 79 рублен, 
кроме того, незаконно получал 50- 
процентную надбавку в о д е н  ко

мандировочных. Всего т. Топшк- 
ноевым с января по сентябрь 1957 
года получено 4932 рубля. Также 
незаконно выплачивалась 50-про
центная надбавка взамен команди
ровочных инженеру Веселову, кото
рый получил 5792 рубля.

В монтажном участке №  1 трес
та «Востокэиергомонтаж» (началь
ник т. Хренов, главный бухгалтер 
т. Гранин) содержались за счет 
производственных рабочих 4 сверх
штатных единицы сторожевой охра
ны, три уборщицы, кладовщик и 
копировщица, которым производи
ли оплату по нарядам, как слеса
рям 3-го разряда. Только на содер
жание сверхштатных единиц здесь 
израсходовано 14305 рублей 
85 коп. Руководство участка систе
матически из года в год практику
ет незакояную выплату 50-процент
ной надбавки рабочим и служа
щим. Горфинот делом в конце 19 5ii 
года отменена выплата 50-пропепг- 
ной надбавки взамен командиро
вочных 18 работникам, в том чпе\е 
Пономареву, Белобородову. Допол
нительной проверкой 31 октября 
1957 года установлено, что руко
водство монтажного участка про
должает выплачивать 50-процелт- 
ную надбавку вышеупомянутый 
лицам, кроме того дополнительно 
стали выплачивать Шангину, Рав-

неву, хотя до поступления на рабо
ту в монтажный участок они про
живали в г. Ангарске.

Начальник монтажного управле
ния треста «Союзпроммеханиза- 
ция» т. Подщеколдин и старший 
бухгалтер т, Березин незаконно 
производили доплату шоферу к ок
ладу 690 рублей за профилактику 
легковой машины ежемесячно по 
300—400 рублей. Всего с января 
по декабрь' 1957 года шоферу неза
конно выплачено 3127 рублей. При 
наличии легковой автомашины си
стематически допускались оплаты 
работникам управления за проезд 
на такси, и лично т. Подщеко,- дкну 
за проезд на такси оплачено по 
авансовому отчету 170 рублей.

Директор швейной фабрики 
т. Логинов и главный бухгалтер 
т. Храпов допускали выплату за 
вышенных окладов. Начальнику ад
министративно-хозяйственного от
дела вместо 600 рублей по штатно • 
му расписанию выплачивали 800, 
секретарю-машинистке вместо 410 
—600 рублей, бухгалтеру домоуп

равления вместо полставки 27 5 руб. 
—500-575 рублей. Н а должности 
инженера отдела технического конт
роля содержалась сверх штата сек
ретарь первичной комсомольской 
организации т. Ершова с окладом 
790 оублей, Всего н» выплату за

дышенных должностных окладов и 
содержание сверхштатных единиц 
с мая по октябрь незаконно израс
ходовано 3588 рублей. З а  счет 
фонда зарплаты внештатного пер
сонала также незаконно содержа
лись сверхштатные работники и 
производились доплаты штатному 
персоналу за работу, входящую в 
круг их прямых обязанностей. Без 
разрешения обкома профсоюза до
пускалась оплата работникам бух
галтерии и другим за сверхурочные 
часы.

Председатель промартели «Ре
месленник» т. Хростовская, старший 
бухгалтер Ходырева выплачивали 
завышенные оклады заведующему 
складом, механику, сторожу и со
держали сверх штата бухгалтера с 
окладом 550 рублей, сторожевую 
охрану в количестве 3-х единиц с 
окладом от 500 до 700 рублей в 
месяц. Н а содержание сверхштат
ных единиц и выплату завышенных 
окладов на время с апреля по сен
тябрь 1957 года в артели израсхо
довано 12601 рубль. Помимо долж
ностного оклада в 460 рублей в 
месяц шоферу грузовой автомаши
ны незаконно доплачивалось за 
профилактику машины 230 рублей 
в месяц, за погрузочно-разгрузоч
ные работы—300 рублей и за ра
боту в «очное вр<емя— 150 рублей 

Подобные нарушения штатно
сметной дисциплины имели место 
в монтажном управлении треста

«Моятажхимзащита» (начальник 
управления т. Буссе), в монтажном 
управлении треста «Сибсантехмон- 
таж» (начальник т. Желанов), мон
тажном участке треста «Гидро- ‘ 
механизация» (начальник участка т. 
Поярков), хлебокомбинате (дирек
тор т. Гельфанд), на заводе котель
но-вспомогательного оборудования 
(директор т. Песин), в промартели 
«Труд» (председатель т. Иванов) 
и других.

Нарушения см'етнб-штатной дис
циплины, незаконные выплаты и 
доплаты всякого рода надбавок не 
должны остаться безнаказанными, 
и лица, допустившие нтрушения и 
злоупотребления, должны понести 
строгую ответственноегь. Возму
щает поведение в этом вопросе про
курора города т. Анучина. По по
ложению дела, представ \енн:‘.1г гор- 
финотделом в прокуратуру, долж
ны рассматриваться в двухнедель
ный срок. Еще в октябре горфо 
передало в прокуратуру заявление 
о незаконном получении денег сттр- 
шим бухгалтером монтажного уча 
стка П М Т -5, Тотшдаоевым (фак
тически это хищение, допущенное 
должностным лицом), однако до 
сих пор из прокуратуры еще нет 
ответа о принятии мер.

О. Федюковнч,

старший инспектор по штатам 
горфинот дела



Физкультура и спорт 

Соревнование тяжелоатлетов

2 февраля 1958 года в спор
тивном зале техникума состоя
лось личное первенство город j 
по штанге. В соревнованиях 
приняли участие 19 спортсме
нов.

В легчайшем весе выступало 
4 человека. Лучшего результата 
добился учащийся энергетиче
ского отделения Ангарского 
строительного техникума Васи
лий Ш адрин Он выжал 80 кг, 
вырвал 82.5 кг. а толкнул 
110 «г. В сумме троеборья он 
получил 272.5 кг. Это—сумма 
первого спортивного разряда. 
Ш адрин —первым перворазряд
ник нашего города.

В легком весе шла борьба за 
личное первенство между че
тырьмя участниками Первое 
место с суммой троеборья 287,5 
кг занял Геннадий Михалев.

Вторым был Рейзеруков, от
ставший на 2,5 кг.

С рекордной суммой для атле
тов полусреднего веса выступил 
Яков Бердников. О н установил 
2 рекорда города, взяв в жиме
102.5 кг, в толчке — 120 кг, в 
рывке — 90 кг, в сумме трое
борья — 312,5 кг. Вторым был 
Саратов с суммой троеборья 
290 кг.

В среднем весе участвовали 
4 спортсмена: Цвеигер. Петров, 
Ефимов, Гордиенко. В жиме 
Гордиенко взял 92,5 кг, Цвен- 
гер — 90 кг. Затем вступили в 
борьбу Петров (100 кг) и Ефи
мов (102,5 кг). В первый под
ход Петров взял 100 кг, во вто
рой — 105 кг, в третий— 110 кг 
не взял, в четвертый подход 
взял 110 кг, в пятый— 112,5 кг. 
А  Ефимов соответственно по 
подходам выжал 102,5 кг,
107.5 кг и 110,5 кг. Первое ме
сто в жиме принадлежит Ефи
мову, пятая попытка Петрова в 
счет побития рекорда не засчи
тана.

Петров установил рекорды 
города а рывге двумя руками 
(105 кг) и толчке (130 кг). Он 
набрал лучшую сумму трое
борья—340 кг (1054 105 +  130) 
Сумма троеборья Ефимова 
И. М.—325 кг (жим— 110,5 кг. 
рывок — 92,5 кг и толчок — 
125 кг).

В полутяжелом весе первым 
был Ермаков А. (жим—95 кг, 
рывок—95 кг, толчок —125 кг) с 
суммой троеборья — 315 кг 

И. Билоченко. 
учащийся техникума.

На снимке: рекордсмен Яков 
Бердников.

Фото автора.

ОНИ БУДУТ УЧАСТВОВАТЬ В ПЕРВЕНСТВЕ СТРАНЫ

С 28 января no I февраля « 
Ленинграде в закрытом манеже 
проходило первенство РС Ф С Р 
по легкой атлетике, в котором 
участвовали 4 представителя 
Ангарска. Они показали хоро
шие результаты.

Лаборантка Валентина Внш- 
ковская («Н ефтяник»-?) пробе
жала 400 метров за 60,4 секун
ды, а 800—за 2 минуты 19 се
кунд. Результаты Николая Па- 
насеико: 100 метров — 11,4 се
кунды, 200 метров—24,0 секун- 
дьг

Электрослесарь УЭС Васи
лий Жилкин был четвертым в 
беге на 800 метров ( ! минута 
56,6 секунды). Его результат 
на 400 метров — 52,6 секунды.

Токарь Владимир Мухин 
(«Н ефтяник»-1) установил но

вый рекорд нашего города, мет
нув молот на 40 метров.

В Вишковская и В. Жилкин 
по результатам соревнований 
вошли ,в состав сборной РС Ф С Р 
для участия в первенстве стра
ны.

А. Кузьмин.
тренер.

ТРИ ПОБЕДЫ

Дважды о Ангарске и один 
раз в У с ол ье - С и бир ск ом состоя
лись встречи юношески:; команд 
«Нефтяник»(Ангарск)и Усолья 
Все три встречи выиграли ан- 
гарчане. Счет встреч 7:4, 5:1. 
5:2.

П. Котиков.
тренер.

С И Л Ь Н Е Й Ш И Е  В О Б Л А С Т И
Три дня в областном центре 

сильнейшие лыжники области 
оспаривали переходящий приз 
по лыжному спорту. Эти сорев
нования явились также отбо
рочными к спартакиаде народов 
РС Ф С Р.

В первый день соревнований 
разыгрывались эстафеты у 
женщин (4x5) и v мужчин 
(4x10 км). В команде женщин 
спортивную честь Ангарска з а 
щищали сильнейшие лыжницы 
области. Н а 1-м этапе В. Щуки
на оторвалась от ближайшей 
соперницы—иркутянки на 2 ми
нуты. Н а последующих этапах 
Маслова, Краснова и на фини
ше —• мастер спорта СССР 
Л . Мушникова увеличили раз
рыв до 8 минут 30 секунд и с 
очень большим преимуществом 
выиграли эстафету.

У мужчин эстафету 4x10 км 
тоже выиграла команда А нгарс
ка: 1 этагг— В. Зуев  (40 :13),
2 этап — Панфутот (36 :17),
3 этап — Флорозскнй (38 :12).
4 этап — Андрещук (35 :31). 
Аш-арчане выиграли у ближай
шего соперника — команды К и
ровского района Иркутска — 
около 3 минут.

В первый день состязались и 
прыгуны с трамплина. Наша 
команда не выставила прыгунов, 
и по результатам первого дня 
ангарчане остались на 3-м мег- 
ге.

Во второй день мужчины бе
жали 15 км, женщины — 5 км. 
У мужчин первое место зан я \ 
Андрещук (54 :16). Второе ме
сто завоевал ангарчанин Пан- 
Футов (54 :50).

У женщин выиграла ангарчан- 
ка мастер спорта Л . Мушникова 
(20 :53 ), второе место — ирку
тянка Бутакова (21 :20), третье 

' —ангарчанка Щ екина (21 :25). 
Третий день соревнований был 
для ангарской команды самым 
ответственным: мужчины бежа
ли 30 км, женщины — 10 км, 
двоеборцы прыгали с трампли
на, слаломисты крутили слалом. 
Наши двоеборцы заняли 4 .мес
то, слаломисты — 3 место, и 
опять горная часть оттянул» 
нашу команду на 3 место.

В беге на 10 километров у 
женщин сильнейшей былэ 
Л . Мушникова. Она показала 
отличный результат—42:23 се
кунды. Всего 7 секунд проигра
ла ей В. Щекина. Н а 3 место

С ч а с т л и в ы й ]  деяь
Посреди уютной комнаты 

пышная роза. Под сенью ее 
два мягких кресла в полотня
ных чехлах. А  в креслах пле
чом к плечу он и она, молодые, 
красивые, влюбленные. Сначала 
несколько вопросов,

—Н е родственники?
—Нет.
—Может, кто-нибудь из вас 

ранее уже состоял в браке?
—Что вы.
—Тогда ваше заявление, пас

порта.
Немножко смутились. Кто 

же должен подавать докумен
ты? Жених или невеста? Что за 
вопрос? Вместе. И  две руки, 
локоть к локтю, тянутся к 
столу. Пока заведующая бюро 
З А Г С  Александра Акимовна 
Игнатова и делопроизводитель 
Тамара Николаевна Шипицына 
оформляют документы, жених 
и невеста сидят в креслах. Сей
час они еще жених н невеста, 
но вот:

—Распишитесь здесь, — Т а 
мара Николаевна указывает на 
линейку в розовой книге (это 
книга актовой записи о бра
ке).—И здесь.

Н а линейках две разных 
подписи. А  в сиреневом лист
ке, что держит в руках А лек
сандра Акимовна, уже одна, об 
щая фамилия.

—Пожалуйста, свидетельство 
Поздравляю вас с законным 
браком,—Александра Акимовна 
крепко жмет руки молодым. Т е
перь они муж и жена. Еще одна 
семья прибавилась в Ангарске,

Н о кто Же они? Как зовут 
новобрачных? О , сюда можно 
вставить много Фамилий.

Бюро З А Г С  регистрирует 
браки три раза в неделю: во

вышла Бутакова (И ркутск) с 
результатом 42:38 секунды.

У мужчин борьба была до
вольно напряженной. В этот 
день дул очень сильный ветер, 
и вся лыжня была переметена. 
После первого круга (15 км) 
лучшее время имел один из 
сильнейших лыжников области 
Г. Большин (И ркутск), всего 
3 секунды проигрывал ему А н
дрещук. На втором кругу поло
жение изменилось, Андрещук 
выиграл гонку с отличным вре
менем для такой погоды — 
1:52:10 секунды и отыграл у 
Большина более 5 минут. На 
3-е место вышел Панфутов
(1 :57 :45 ).

Только благодаря очень силь
ному составу лыжников-гонщи- 
ков команда Ангарска заняла 
1-е место, Пора бы подумать о 
строительстве (в нашем городе 
хотя бы одной лыжной базы за 
городом, в горах, и небольшого 
тренировочного трамплина.

Н а этих соревнованиях была 
укомплектована сборная коман
да Иркутской области по лыж
ным гонкам. Сейчас команда 
выехала на зональные соревно
вания спартакиады народов 
РС Ф С Р в г. Томск.

Е. Андрещук.

вторник. чет
верг, субботу, и 
каждый день ре 
гистрнруе т с я
20—25 пар. В
день, когда мы 
посетили бюро 
ЗА Г С , вступа
ла в брак 21 па
ра и подали за 
явление о реги
страции 1э нар.

Население А н
гарска молодо, 
как и сам город, 
и большинство 
вступающих в 
брак — моло
дежь от 18 до 
25 лет

Мельня к о в  
Владимир Н и
колаевич — ин
женер - технолог 
1936 года рож
дения, его не
веста Комна- 
цкая Елена 
Ивановна, мас
тер легкого 
платья ателье 
мод, родилась в 
1938 году (сни
мок вверху). В ЗА ГС е нет тайн. 
И жених и невеста рассказыва
ют, что познакомились они в 
клубе Д О С А А Ф , что жить бу
дут в новом квартале, и в дока
зательство жених достает из 
кармана ордер на квартиру

Слесарь главной конторы 
гронзводственных предприятий 
Михаил Алексеевич Миронов 
регистрируется с Ириной Семе
новной Ванеевой, работницей 
того же предприятия. Жениху и 
невесте объясняют обязанности 
супругов, в книгу заносится но 
вая запись, а в вестибюле их 
ждут родные. Вместе с моло

доженами пришли в ЗА Г С  ро
дители Иры.

—Поздравляю вас, живите 
счастливо!— Евдокия Павлов
на Ванеева целует и дочку и ®я* 
тя. И  все четверо рассматрива
ют свидетельство о браке (сни
мок внизу).

Вот и еще одна молодая
семья. Администрация конторы 
выделила молодым жилпло
щадь.Комната хоть и невелика, 
ко не все сразу, для начала н 
это неплохо.

Счастливый деяь сегодня и 
у монтажника 1-го стройрайо- 
на Николая Ю рзина. О н же
нится на Фросе Кузьминой, 
мотористке Иркутской швейной 
Фабрики. Жениху 25 лет Он, 
как и Михаил Миронов, уже 
отслужил в армии, невеста на 
три года младше.

«Любви все возрасты покор
ны», и в ЗА Г С  приходят не 
только двадиатилетниг. Афри- 
кану Васильевичу Писаеву 39 
лет Он подает заявление о -  
регистрации брака с ■ Екатери
ной Васильевной Балдуевой 
Число зарегистрированных бра
ков в новом году перевалило 
за 100.

Совет да любовь вам, вступа
ющим в брак, и молодым и лю
дям солидного возраста, пусть 
вся ваша жизнь будет ясна и 
безоблачна, как этот памятный 
день!

Н. Иванова.
Фото Л. Беспрозванного.

И ЗВЕЩ ЕН И Е
7 февраля в 19 часов в зале за

седаний горисполкома для партий
ного актива и пропагандистов бу
дет прочитана лекция на тему.
«Успехи и трудности социалисти
ческого строительства в европей

ских странах народной демокра
тии». Лектор кандидат экономиче
ских наук т. Брин И . Д.

И- 0. редактора В. П. КУЗЬМИН,

15 февраля 1958 года в 20 
часов состоится традиционный 
вечер встречи выпускников 
средней школы № 10. Билеты 
получить 'В канцелярии ш к а л ы .

Дирекция-

Титаренко Нина Дмитриевна, 
прож. в г. Ангарске, пос. цемент
ного завода, дом 52, кв. 7,возбуж- 
дает дело о разводе с Титаренко 
Владимиром Павловичем, прож, в 
Сталинской области, Манеевский 
район, село Мзнеевко, ул. Ленина, 
дом 139.

Дело будет слушаться в нарсу
де 3-го участка г. Ангарска.

Королева Александра Егоровна, 
прож. в г. Ангарске, квартал 73, 
дом 7, кв. 51, возбуждает дело о 
разводе с Королевым Василием 
Федоровичем, прож. в г. А нгар
ске, квартал 27, дом 9, кв. 4.

Дело будет слушаться в нарсу
де 1-го участка г. Ангарска.

В КИНОТЕАТРАХ ГОРОДА

«П О БЕДА » 7, 8 и 9 февраля—  
«Во власти золота». Сеансы: 10,
12, 14, 16, 18, 20, 22 часа.

«П РОГРЕСС» 7 февраля -  
художественный фильм «Капитан 
из Кельна». Сеансы: 11-10, 15-20, 
19-30, 21-40. «Песня табунщика». 
Сеансы: 13-30. 17-40. 7 и 8 февра
ля — документальный фильм «На 
пороге II столетия». Начало а 10-20 
8 и 9 февраля — художественный 
фильм «Дерзкая девчонка». Сеан
сы: 13-20, 16-40, 20. «Два бой
ца», 8 февраля сеансы: 11-40, 15, 
18,20, 21-40; 9 февраля сеансы:
15, 18-20, 21-40. 9 февраля для

детей— «Красный галстук». Нача

ло в 10 и 11-40.
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